

*Die Arbeiten zur Neugestaltung der Plateaupflasterung in der Ansgarstraße sind vergangene Woche begonnen, sodass die Straße momentan teilweise gesperrt ist. Die Öffentlichkeit wurde über Gremiensitzungen, das Twister Blättchen als auch die TwisterApp frühzeitig über die Beeinträchtigungen in der Straße informiert.*

*Ziel der Neugestaltung ist zum einem die Reparatur der Plateaupflasterungen sowie die Verringerung des zukünftigen Pflegeaufwandes von öffentlichen Grünflächen, sodass im Zuge der Neugestaltung die seitlichen Straßenbeete zur Verengung der Fahrbahn entfallen.*

*Die Ansgarstraße dient zunächst als Musterbeispiel und Basis für weitere Neugestaltungen in anderen Straßen. Seitens der Verwaltung wird vorgeschlagen für das kommende Haushaltsjahr 2022 bis zu drei weitere Straßenbeete bzw. Plateaupflasterungen zu berücksichtigen.*